



Consejo de Ministros

Juan Antonio Gato nombrado nuevo presidente de la Confederación Hidrográfica del Duero

- La hasta ahora presidenta, Helena Caballero, pasará a integrarse en el Ministerio de Medio Ambiente para incorporarse, en el futuro, a la Secretaría de la ONU para la Década del Agua

28 abr. 06.- El Consejo de Ministros ha autorizado, en su reunión de hoy, el nombramiento de Juan Antonio Gato como nuevo presidente de la Confederación Hidrográfica del Duero, en sustitución de Helena Caballero.

Desde 1993, Juan Antonio Gato ocupaba, dentro de la Diputación de Valladolid, el cargo de Jefe de Servicio de Gestión Tributaria e Inspección en el Organismo Autónomo de Recaudación y Gestión Tributaria (REVAL).

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Valladolid y Máster en Dirección de Empresas por el Instituto Internacional de Dirección de Empresas (INSIDE) de la Universidad Comercial de Deusto, Juan Antonio Gato es funcionario de carrera de la Diputación de Valladolid, desde 1989. Dentro de este organismo, ha sido Jefe de la Sección de Gestión Presupuestaria y Financiera, hasta 1991, y Director del área de Economía y Hacienda, hasta 1993.

Por su parte, la hasta ahora presidenta de la Confederación Hidrográfica del Duero, Helena Caballero, pasa a integrarse en el Ministerio de Medio Ambiente para preparar el convenio con la ONU sobre el secretariado de la Década del Agua. Tras su firma, Helena Caballero se incorporará a dicho secretariado.